
 
 

Procès-verbal 
Conseil d’établissement -  8e réunion 2022-2023 

 
 

 
 
Les membres du conseil d’établissement de l’école du Bon-Pasteur sont convoqués à une 
réunion qui aura lieu le mardi 20 juin 2023 à 19h00 en présentiel au local de déjumelage. 
 
Secrétaire :  Kathia Robitaille 
 
 

 
 
 
 
 
 
 

PROCÈS-VERBAL 
 
1. Accueil et mot de bienvenue ; 

 
Fait par monsieur Éric Deschênes. 

 
2. Lecture et adoption de l’ordre du jour ; 
 

- Madame Isabelle fait la lecture de l’ordre du jour et un point a été ajouté pour 
l’ouverture du service de garde lors des journées pédagogiques. 

 
CÉ 26/2022-23 Proposé par :  monsieur Rodrigue Simard 

Secondé par :  madame Sandra Vallières 
 

3. Lecture et adoption du compte rendu de la dernière réunion ; 
 

CÉ 27/2022-23 Proposé par :  madame Julie Fiset 
Secondé par :  madame Isabelle Carré 

 
4. Suivi au compte rendu de la dernière réunion ; 

 
- Les suivis ayant déjà été traités dans les autres points, aucun suivi additionnel n’est à 

faire. 
 

PRÉSENCES : 

Simard, Rodrigue X Gauthier, Myriam X 

Vallières, Sandra X Thibault, Marie-Jo X 

Carré, Isabelle X Lépine, Marie-Josée abs 

Deschênes, Éric X Robitaille, Kathia X 

Fiset, Julie X Membre de la communauté abs 

Normand, Daniel X   



5. Période de questions pour le public ; 
 

-  Aucune question. 
 

6. Budget de fonctionnement 2023-2024 ; 
 

- Monsieur Éric nous présente la reddition de compte 2022-2023 avec les données en 
date du 15 juin 2023. 

- Il nous présente également le budget de fonctionnement pour la prochaine année. 
 

CÉ 28/2022-23 Proposé par : madame Sandra Vallières 
Secondé par : madame Marie-Jo Thibault 
 

7. Rapport annuel du conseil d’établissement 2022-2023 ; 
 

- Le format du rapport annuel est différent de celui que nous avions par le passé. 
Monsieur Éric nous en fait une lecture rapide tout en sachant qu’il devra être adopté 
à la séance de septembre 2023. 

- Pour ce qui est du budget du conseil d’établissement, le conseil propose d’utiliser le 
solde pour participer à l’achat de livres pour les classes (propositions de chariots 
thématiques par cycle).  Bonifier le budget « Plan d’action sur la lecture ». 

 
8. Liste de fournitures demandées et frais exigés aux parents en début d’année ; 

 
- Les frais chargés aux parents 2023-2024 demeurent en deçà du maximum de 100 $. 
- Les listes du matériel demandé aux parents pour la rentrée sont passées en revue et 

nous remarquons que très peu de changements sont apportés par rapport à l’année 
dernière. 

 
CÉ 29/2022-23 Proposé par : madame Isabelle Carré 

Secondé par : madame Myriam Gauthier 
 

 
9. Règles de vie de l’école 2023-2024 ; 

 
- Le document a été révisé auprès de l’équipe-école et certaines formulations ont été 

proposées ou ajustées. 
- Certaines règles ont été éclaircies et d’autres ont été précisées. 

 
CÉ 30/2022-23 Proposé par : madame Isabelle Carré 

Secondé par : monsieur Rodrigue Simard 
 

 
10. Document à l’intention des parents pour le plan d’action violence 2023-2024 ; 

 
- Monsieur Éric nous présente le plan d’action violence pour la prochaine année 

scolaire.   
 

CÉ 31/2022-23 Proposé par : monsieur Rodrigue Simard 
Secondé par : madame Myriam Gauthier 

 
11. Règles de régie interne du service de garde 2023-2024 ;  

 
- Monsieur Éric nous présente les modifications par rapport à la version de l’année 

scolaire 2022-2023. 
- La tarification passe de 8,95 $ par jour à 9,20 $ par jour selon la nouvelle tarification 

du ministère. 



- Les thématiques pour les journées pédagogiques sont présentées aux membres du 
conseil d’établissement. 

 
CÉ 32/2022-23 Proposé par : madame Marie-Jo Thibault 

Secondé par : madame Julie Fiset 
 

12. Journées pédagogiques de la rentrée 2023-2024 : 
 

- Les journées pédagogiques de la rentrée : seulement 26 familles ont manifesté le 
besoin d’utiliser le service de garde et la journée la plus en demande n’aurait que 
seulement 37 élèves.   

 
CÉ 33/2022-23 Proposé par : madame Sandra Vallières 

Secondé par : monsieur Rodrigue Simard 
 

 
 

13. Informations : 
 
De la présidente : 
 

- Madame Julie nous fait la lecture du mot de la présidente qui sera dans le rapport 
annuel du CÉ 2022-2023.   

 
De la direction :  

 
- Assemblée générale 2023-2024 : la date de cette assemblée serait le mardi 5 

septembre 2023.  La rencontre de l’école secondaire Donnacona est le mercredi 
6 septembre donc aucun conflit d’horaire pour certains des parents. 

- Projet éducatif 2023-2027: un nouveau projet est présentement en construction 
devrait être en vigueur à partir décembre 2023. 

- Récréations 2023-2024 : Avec la pandémie, nous devions limiter les interactions 
entre les enfants, alors nous avions deux récréations par demi-journée.  Pour la 
prochaine année scolaire, nous aurons une formule hybride, c’est-à-dire que le 
matin il y aura deux (2) récréations pour tous les élèves et en après-midi, le 
préscolaire vivra sa récréation au retour du dîner alors que les autres niveaux 
auront une seule récréation en après-midi. 

- Forêt pédagogique : le projet a été reçu et accepté par le ministère, la somme 
de 79 900 $ nous sera accordée en plus du 11 000 $ amassé via les 
commandites reçues.  La première étape sera l’installation de la clôture qui aura 
lieu cet été.  Le 12 août, les bénévoles du programme Action Alcoa viendront 
effectuer les travaux pour la construction du préau.  Nous aurons 12 mois à partir 
du 1er juillet 2023 pour présenter au ministère le plan d’action et les travaux qui 
seront réalisés.  L’équipe Saputo, qui parraine notre école pour le grand défi 
Pierre Lavoie, a amassé 6 000 $ pour l’école en date d’aujourd’hui. 

- Bilan de la direction : monsieur terminera son mandat à notre école autour du 7 
juillet prochain après un mandat de cinq ans à l’école du Bon-Pasteur.  Un 
mandat de cinq ans pour une même direction n’avait pas été vécu depuis 
plusieurs années. 

- Réorganisation des locaux : une fusion de deux classes du préscolaire (team 
teaching) pour la classe de madame Isabelle et madame Marie-Line et seront 
localisées dans l’ancienne bibliothèque.  Le local de madame Marie-Line 
redeviendra le local de musique de madame Jennifer et le local de madame 
Isabelle deviendra une classe de 6e année anglais intensif (volet anglais). 

 
Du personnel :  
 



- Dernière semaine d’école très dynamique et remplie de belles activités pour nos 
élèves. 

- Le lignage de notre cour d’école : les démarches débuteront au début du mois de 
juillet. 

 
De la responsable du SDG :  
 

- Monsieur Éric nous informe qu’une démarche de recherches a été faite pour 
tenter de trouver un autre service de traiteur pour la prochaine année, mais 
malheureusement, soit qu’ils ont atteint leur maximum de capacité ou il n’offre 
pas de service via internet.  Donc, nous poursuivrons notre entente avec Concept 
Gourmet pour la prochaine année scolaire avec la possibilité d’augmenter les 
portions moyennant une légère hausse du coût. 
 

Du comité de parents :   
 

- Madame Myriam nous fait un compte rendu de la dernière rencontre du comité de 
parents. Le sujet le plus chaud fut les changements de direction dans nos écoles. 
 

Du membre de la communauté :  
 

- Aucun point. 
 

14. Divers :  
 

- Aucun point. 
 
15. Levée de l’assemblée :   21 h 40 

 
Proposé par :  madame Myriam Gauthier 
Secondé par :  madame Kathia Robitaille 
 
Adopté à l’unanimité. 


